

Bürgerbus Haltern am See e.V. informiert – Fahrbetrieb schweren Herzens eingestellt



Seit Mitte März ist der Bürgerbusverkehr vorübergehend eingestellt. Wie bei anderen Verkehrsträgern gehören auch bei uns der überwiegende Teil der Fahrgäste und ehrenamtlichen Fahrer*innen des Bürgerbusses schon aufgrund ihres Alters in das Raster der am meisten gefährdeten Personen. Zu deren Schutz haben die Vestische Straßenbahnen GmbH und der Vorstand des Bürgerbusvereins schweren Herzens die Entschei-

dung treffen müssen, den Bürgerbusbetrieb, wie bereits schon in anderen Städten geschehen vorübergehend ruhen zu lassen. Wir bitten um Verständnis!

Sobald die Situation es zulässt, wird der Betrieb wieder aufgenommen.

Die Bevölkerung wird rechtzeitig informiert. Die Hoffnung, dass Fahrgäste und Fahrpersonal unbeschadet und gesund danach den Bürgerbus wieder nutzen können, verbindet uns alle!